



Suscribirme Suscribir a un amigo Desuscribirme

31 de agosto de 2012

Traducir esta página con Google:







Ingrese al aula virtual

Curso Virtual

La Comunicación Intercultural como herramienta en el ámbito laboral (3ra. Versión)

24 de septiembre al 11 de noviembre de 2012

Este curso propone el tratamiento de la comunicación intercultural desde una perspectiva de desarrollo y como herramienta laboral. La comunicación intercultural puede estudiarse desde diversas perspectivas de formación y desempeño laboral. Por ello el curso ofrecerá una visión interdisciplinaria de la Comunicación Intercultural. El propósito es que los participantes tomen propiedad del concepto y sepan aplicarlo como herramienta según sus experiencias de trabajo y expectativas profesionales. Aspectos conceptuales, metodológicos y aplicados serán examinados.

Objetivos del curso

- 1. Entender la importancia y la necesidad de la comunicación intercultural en el ámbito laboral.
- 2. Descubrir habilidades o destrezas y competencias de comunicación intercultural entendida como una cualificación profesional imprescindible en el mundo actual.
- 3. Realizar un taller práctico de ejercicios, estudios de caso y reflexiones a la luz de experiencias de trabajo y expectativas laborales de los participantes.

A quiénes está dirigido

El curso está dirigido a estudiantes de postgrado, agentes de cooperación internacional, y profesionales cuya labor está en estrecha relación con el manejo de la Comunicación Intercultural. Se espera que los estudiantes participen activamente discutiendo las lecturas propuestas y compartiendo sus experiencias laborales y académicas referidas a

Ahora REDESMA Disponible en Versión Móvil.

¿QUIERE COLABORAR CON EL CEBEM?

Nuestro ámbito de acción es continental con énfasis en Latinoamérica y la Región Andina.

NUESTROS CAMPOS

Investigación multidisciplinaria en temas como

En temas como desarrollo rural; derechos humanos; conservación y cambio climático; economía social; salud y educación.

Asesoramiento y consultoría

Evaluación institucional y de proyectos.
Planificación estratégica.
Asesoramiento en formulación de proyectos.

Formación y actualización profesional

Mediante cursos cortos en

la temática del curso.

Modalidad

Curso 100% virtual, impartido desde la plataforma del CEBEM, quien cuenta con más de cinco años de experiencia en la formación a distancia. Será un encuentro motivador, mediante el uso de foros de trabajo y discusión. La lectura de documentos actuales y conversaciones abiertas permitirán optimizar los procesos de aprendizaje. El docente especializado en el tema situará a los/las estudiantes en este modelo actual de enseñanza.

El docente especializado en el tema situará a los/las estudiantes en este modelo actual de enseñanza.

El horario será flexible y adaptado a las características individuales de cada uno de los profesionales participantes. Podrá ingresar al curso a cualquier hora y desde cualquier lugar.

Duración

Siete (7) semanas que incluyen una semana introductoria para el manejo del campus virtual. Estimándose una dedicación de dos horas diarias al trabajo de aula.

Docente

Ana Rosa López de Cárdenas, lic.rer.reg., es licenciada en Ciencias de la Comunicación Social con mención en Comunicación para el Desarrollo y Magíster en Acción Política y Participación Ciudadana en el Estado de Derecho (Madrid-España). Tiene una maestría en Ciencia Regional y Planificación Regional y estudios complementarios en Ciencia Cultural Aplicada (Karlsruhe-Alemania).

Se cuenta con un número limitado de becas para los primeros inscritos

Más información Consultas Preinscripciones abiertas modalidad virtual.
Formación presencial en para la capitación profesional en la aplicación de políticas.
Herramientas metodológicas para agentes de desarrollo.
Capacitación ha pedido de las instituciones y actores sociales.

Intercambio de información

Difundiendo buenas prácticas de desarrollo con énfasis en la gestión del medio ambiente. Difusión de eventos y convocatorias. Boletines especiales de difusión de convocatorias o búsquedas a solicitud.

Colaboramos con:











